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Abstract (en)
The invention relates to a warp-beam lifting carriage having measures which guarantee a three-dimensional positioning of the lifting carriage
inserting the full warp beam into the weaving machine and extracting the empty warp beam and which therefore ensure an efficient exchange of
warp beams which are received in the weaving machine by means of floating axles. <??>Because a rapid warp-beam exchange is possible with
the warp-beam lifting carriage improved according to the invention, the invention contributes to increasing the productivity of the weaving machine.
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Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Kettbaum-Hubwagen mit Vorkehrungen, die ein dreidimensionales Positionieren des den vollen Kettbaum in die
Webmaschine einlegenden und den leeren Kettbaum entnehmenden Hubwagens gewährleisten und damit ein rationelles Wechseln von
Kettbäumen, die mittels Steckachsen in der Webmaschine aufgenommen werden, sichern. Dadurch, daß mit dem erfindungsgemäß verbesserten
Kettbaum-Hubwagen ein schnelles Kettbaumwechseln möglich ist, trägt die Erfindung zur Steigerung der Produktivität der Webmaschine bei.
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